



L'archevêché de Grenade a mis une église à la disposition de la paroisse du Patriarcat de Moscou dans le centre de cette ville espagnole



Le 13 octobre 2020, l'archevêque Nestor de Madrid et de Lisbonne a rencontré l'archevêque catholique de Grenade, Mgr Francisco Javier Martinez Fernandez. L'archiprêtre Andreï Kordotchkine, secrétaire diocésain, prenait aussi part à la rencontre.

Il a été convenu que l'archevêché catholique mettrait à la disposition de la paroisse orthodoxe russe de Grenade (Espagne), l'église Saint-Barthélemy, situé dans le centre-ville. La communauté de l'Intercession a été accueillie dans le diocèse en 2018.

Le lendemain, fête de l'Intercession de la Mère de Dieu, l'archevêque Nestor a célébré un office solennel pour la paroisse de Grenade, qui fêtait sa fête patronale. Le hiérarque concélébrait avec

l'archiprêtre Andreï Kordotchkine, l'archiprêtre Mikhaïl Oustimenko et le prêtre Valéry Baïdak.

Après la Divine liturgie, Mgr Nestor a discuté avec les paroissiens de la stratégie de développement de la paroisse et de son déménagement dans l'église mise à sa disposition par l'archevêché catholique de Grenade.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45336/>